

43 Neumond

Absicht	Suche nach einem neuen Partner
Quelle	Praxisbuch der Rituale, Diane von Weltzien, ISBN 3-442-13227-4
Stichworte	Hexenkult, Liebe, Frauen, Kontaktsuche
Anzahl Personen	1
Ort	im Hause oder im Freien
Zeit	
Beschreibung	<p>Der Neumond, der eine Phase abschliesst und eine neue einleitet, eignet sich besonders gut für einen Liebeszauber. Wenn eine Frau nach einem längeren Weg allein nun das Gefühl hat, wieder einen Partner in ihr Leben einladen zu wollen, dann könnte sie sich mit dem folgenden, dem Hexenkult entstammenden Ritual einen neuen Geliebten »herbeizaubern«.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Beschaffen Sie sich eine rosafarbene Kerze und eine Schale, in die Sie Rosenblütenblätter legen. - Am Abend des Neumonds setzen Sie sich vor Ihren Altar und konzentrieren sich eine Weile auf Ihr Vorhaben. Ihren Altar können Sie in einer beliebigen Ecke Ihrer Wohnung errichten, die Sie zu diesem Zweck ein wenig dekorieren. Vielleicht entschliessen Sie sich ja auch dazu, Ihrem Altar einen festen, dauerhaften Platz einzuräumen. - Ritzen Sie Ihren Namen dreimal in die Kerze, zünden Sie sie an, und stellen Sie sie auf Ihren Altar. - Nehmen Sie ein paar Blütenblätter aus der Schale, und lassen Sie sie im Osten der Kerze fallen. Dazu sagen Sie: »Aus dem Osten rufe ich meinen neuen Geliebten, der für mich genau die richtigen Eigenschaften hat. Wie der Wind wirst du erwachen, wie ein Wunsch dich erheben! Komm in mein Leben!« - Nehmen Sie wieder ein paar Blütenblätter aus der Schale, und lassen Sie sie im Süden der Kerze fallen. Dazu sagen Sie: »Aus dem Süden rufe ich meinen neuen Geliebten, der für mich genau die richtigen Eigenschaften hat. Ziehe ein in mein Leben mit Feuer und Liebe, mit Freude und Tanz!« - Nehmen Sie zum dritten Mal ein paar Blütenblätter aus der Schale, und lassen Sie sie im Westen der Kerze fallen. Dazu sagen Sie: »Aus dem Westen, aus Aphrodites Gefilden, rufe ich meinen neuen Geliebten, der für mich genau die richtigen Eigenschaften hat. Die Gezeiten werden dich zu mir tragen. Halte Einzug in mein Leben, die Türen sind weit geöffnet.« - Ergreifen Sie ein letztes Mal ein paar Blütenblätter aus der Schale, und lassen Sie sie im Norden der Kerze fallen. Dazu sagen Sie: »Aus



Absicht	Suche nach einem neuen Partner
	<p>dem Norden rufe ich dich, mein neuer Geliebter, der du für mich genau die richtigen Eigenschaften haben wirst. Aus der Erde wirst du dich erheben. Eile herbei! Kehre mit Weisheit bei mir ein! Ich habe dir die Tür zu meinem Herzen geöffnet und beschwöre dich nun. Materialisiere dich, Geliebter. Das ist der Wille der Göttin.«</p> <p>- Es dauert etwa einen Mondzyklus, bevor das Ritual Wirksamkeit zeigt. Wenn diese Geduldsprobe überstanden ist, dann werden nach und nach neue Menschen in Ihr Leben treten, unter denen sich auch ein oder mehrere Bewerber befinden. Da Sie sich mit Ihrer Bitte direkt an das Universum gewandt haben, verlangt es die Höflichkeit, dass Sie jedem der Bewerber zumindest eine Chance geben.</p>
Material	
Tipps	
Verfasser	R. Mähr
Datum	05.03.16